



TICAD7前夜祭イベント 盆踊りの様子



TICAD7広報企画

アフリカ盆踊り ～BON for AFRICA～

2019年1月～2019年8月

アフリカ盆踊り～BON for AFRICA～は第7回 アフリカ開発会議（TICAD7）を契機として、「アフリカ」や「国際協力」に関心がない国内外の一般の方々に対し、これらの認知度の向上を図り、ひいては将来的に開発やJICA事業に対する関心の向上に繋げることを目的に立ち上がった広報企画です。

TICAD7のプロモーション動画を国内外に影響を持つ人材（インフルエンサー）とともに制作し、各界の著名人とともにTICAD7前夜祭イベントを開催。横浜市民とTICAD7に合わせてアフリカ各国から来日中の各国要人との文化交流の機会を創出しました。

クラウドファンディングなどの外部資金を動員や、ポップカルチャーと融合した文化交流事業の実施など、これまでにJICAで前例のない、新たな取り組みとなりました。

～活動や目指す成果～

プロモーション動画発信を通じたアフリカに対する一般イメージの向上

「COOLなアフリカ」の発信をテーマに掲げ、一般的な日本国民がアフリカに対して抱くステレオタイプなネガティブイメージ（飢餓、感染症、など）を払拭するポジティブな一面を発信することを目的に動画制作を行いました。完成した動画はYouTube上で一般公開され、これまでに70万再生回数以上を記録しています（2019.10月現在）。

TICAD7前夜祭イベントの開催

TICAD7開催地である横浜みなとみらいで前夜祭イベントを開催しました。当日は一般市民やアフリカ各国からのTICAD7参加者などを含め、のべ2,200人以上が本イベントに参加しました。当日は本企画のために創作されたアフリカ盆踊りを参加者らが踊り、アフリカ各国からのTICAD7参加者への文化体験・交流の機会を創出しました。